



GOBIERNO REGIONAL HUÁNUCO

DIRECCION REGIONAL DE SALUD HUÁNUCO



NOTA INFORMATIVA N° 042 - 2017-GR-HCO-DRS-DG-OC

DESIGNAN A NUEVO DIRECTOR DE LA RED SALUD HUÁNUCO

Con Resolución Ejecutiva Regional N° 207-2017-GRH/GR, el gobernador regional, Ing. Rubén Alva Ochoa designó al Méd. Cirujano Iván Leonardo Palomino Muñoz, como el nuevo director de la Red de Salud Huánuco, en reemplazo del Méd. Miguel Paco Fernández.

La presentación contó con la presencia de la Mg. Ada Gonzáles Soto, Gerente de Desarrollo Social, Mg. María Salcedo Zúñiga, directora regional de salud y el personal administrativo de la Red de Salud Huánuco.

El Méd. Cirujano Palomino hizo extensivo el agradecimiento a la presente gestión, “seguiremos por el buen camino trabajando con todo el equipo de la Red de Salud, mejorando y superando los obstáculos que se presenten, nos abocaremos en continuar con los proyectos de trabajo ya iniciados”, manifestó.

Por su parte la Mg. María Salcedo, exhortó a seguir trabajando a favor de la población huanuqueña, “la prioridad es trabajar de manera conjunta con los servicios de los establecimientos de salud que conforman los anillos de contención mientras dure el proceso de construcción del nuevo hospital regional Hermilio Valdizán”, comentó la titular de salud.

El nuevo director quien proviene de la región Ica, ocupó la gerencia del Aclas Conchamarca, la jefatura de la micro Red del Centro de Salud Ambo y posteriormente fue director de la Red Funcional Ambo.

*Agradecemos por su difusión.
Huánuco, 03 de abril del 2017*



GOBIERNO REGIONAL HUÁNUCO

DIRECCION REGIONAL DE SALUD HUÁNUCO

